
SV Waldhof Mannheim
Beitrag von „putzi“ vom 18. August 2020, 01:41

Zitat von Sonnenliebhaber 

niemand vom Waldhof nimmt diese Kritik ansatzweise Ernst, der Verein ist auf einem
sehr guten Weg und dank Beetz in sehr ruhigem Fahrwasser. Die Zweite Liga wird
mittelfristig sehr gut erreichbar sein, bei entsprechend weiterer guter Arbeit.

Wo kommt da is Geld her für mittelfristig zweite Liga?
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